



Erfolgreiche Ausbildung bei der Baugenossenschaft Dormagen

## **Johannes Reif bleibt an Board**

Dormagen | 30.09.2024

**Die BGD hat Grund zur Freude: Johannes Reif, unser Auszubildender, hat seine Prüfung im Sommer erfolgreich bestanden.**

Mit viel Engagement und Begeisterung hat er seine Ausbildung gemeistert und dabei besonders den Kontakt zu den vielen verschiedenen Menschen geschätzt. „Ihnen zu helfen und bezahlbaren Wohnraum zu schaffen, fand ich besonders spannend“, erzählt Johannes.

Doch damit nicht genug: Er bleibt der Baugenossenschaft auch nach seiner Ausbildung erhalten und tritt nach der Probezeit eine feste Stelle in unserer technischen Abteilung an. Momentan genießt er noch eine wohlverdiente Reise um die Welt, bevor er am 1. Oktober wieder in Dormagen startet.

**Wir gratulieren Johannes Reif herzlich zu seinem Erfolg und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!**

